



Date: 13 Janvier 2023

MESSAGE DE FÉLICITATIONS DU PRÉSIDENT DE L'ASSEMBLÉE ROYALE D'AFRIQUE UNIE, SON ALTESSE IMPÉRIALE, LE PRINCE ESTIFANOS MATEWOS, AU PRÉSIDENT ÉLU DE LA RÉPUBLIQUE DÉMOCRATIQUE DU CONGO, SON EXCELLENCE LE PRÉSIDENT FÉLIX TSHISEKEDI

Le Président de l'Assemblée Royale d'Afrique Unie, Son Altesse Impériale, le Prince Estifanos Matewos, adresse ses sincères félicitations à Son Excellence, le Président Félix Tshisekedi, pour sa réélection en tant que Président élu de la République Démocratique du Congo.

Depuis l'indépendance, le gouvernement de la RDC a reconnu les rois, chefs et dirigeants traditionnels comme l'incarnation du leadership et du développement tribal et culturel. Nous félicitons Son Excellence d'avoir fait respecter la Constitution en continuant à soutenir l'institution du leadership traditionnel et en promouvant la préservation de la culture et des traditions tout au long de son premier mandat. Nous implorons donc le peuple de la RDC de détourner immédiatement son attention des élections dont le résultat a été validé par la Cour constitutionnelle, pour se concentrer sur la sécurité, la consolidation de la paix et la stabilité, qui sont essentielles au développement socio-économique et surtout à l'amélioration des conditions de vie. de personnes dans les chefferies de ce pays africain le plus riche.

L'Assemblée Royale d'Afrique Unie attend avec impatience le soutien continu et indispensable aux institutions de leadership traditionnel en faveur de l'unité, du développement durable et de la restauration de la dignité du peuple africain. Nous vous offrons tout notre soutien pour votre deuxième mandat et espérons votre réussite.

**S.A.S. LE PRINCE ESTIFANOS MATEWOS PRÉSIDENT DE
L'ASSEMBLÉE ROYALE D'AFRIQUE UNIE**
